

NOTES :

(1) Le seul mérite de ce conte est d'être vrai d'un bout à l'autre. Qui ne se souvient pas de la malencontreuse affaire Alexander, arrivée il y a quelque quinze ans, à Lachine ?

(2) Seulement en temps de Révolution non justifiée par les crimes du Monarque.

(3) La mort de Louis Seize.

(4) La mort de la Princesse de Lamballe. Quand un peuple, (des millions d'hommes,) tue une femme laide, il commet un crime abominable ; Si la femme est belle, son crime n'a plus de nom que dans la langue hurlée par Satan.

Comment croirons-nous aux anges du ciel, si nous effaçons les reflets d'infini que les anges terrestres ont au front et dans leurs yeux célestes ?

(5) Thaumathurge que j'aimais tant dans mon âge et que je ne puis pas m'empêcher d'aimer encore, malgré.....

Pourquoi vous être siôt envolés, ô mes chers préjugés ?